

EDITORIAL

Existe un refrán popular “La ausencia es derrota”, sin embargo en nuestro caso, su significado fue diferente, el tiempo prolongado de nuestro silencio, fue paradójicamente un tiempo dedicado a librar una batalla por no dejar morir la Revista de Trabajo Social de la Caja Costarricense de Seguro Social.

Producto de gestiones, luchas y la perseverancia tanto del Comité Editor de la Revista como de la Sub Área de Regulación de Servicios de Trabajo Social finalmente llega a ustedes este órgano difusor de conocimiento, puente que nos entrelaza de frontera a frontera y más allá de éstas.

Durante más de 18 meses estuvo paralizado el tiraje de la Revista debido a recortes presupuestarios. Esto nos llevó a concertar múltiples reuniones, tendientes a la búsqueda de alternativas a un problema concreto: reactivar el tiraje y circulación de nuestra Revista.

Este proceso permitió reconocer la importancia de que la disciplina disponga de un espacio propio, que promueva el intercambio de nuestro quehacer en el campo del Trabajo Social con colegas y otros profesionales dentro y fuera del país.

Retomamos con más fuerza nuestro compromiso de construir puentes que permitan el intercambio de experiencias, de favorecer espacios de socialización de conocimiento, de entrega oportuna en las unidades, y de hacer crecer cada día este medio de difusión, que lleva el sello de cada uno de nosotros(as).